



Paroles de lecteurs



DAMIEN LAMBERT

«On ne peut plus exclure la performance du monde du génie climatique»

Dirigeant du bureau d'études Amoes, basé à Asnières-sur-Seine et créé en 2007.

«**2017**, c'est à la fois l'année des 70 ans de CFP et celle des 10 ans d'Amoes. C'est un beau parallèle entre nos deux entreprises : nos dizaines coïncident, même si l'écart est important. On dit souvent qu'entreprendre est de la folie, qu'il faut être inconscient ou bien avoir du courage. Surtout quand on vous dit dès le départ que 70 % des entreprises ne passent pas le cap de la 3^{ème} année... Avec nos dix ans, nous avons non seulement passé depuis longtemps un premier cap mais aussi désormais un deuxième ! Alors que dire des 70 ans de Chaud Froid Performance ? C'est beau, c'est long ! Ce que je retiens, c'est que CFP a su s'adapter, évoluer avec notamment un changement de nom en 2009. La

revue a intégré cette fameuse notion de performance qu'on ne peut plus exclure aujourd'hui dans le monde du génie climatique. Un autre point commun, puisque notre objectif est d'être un acteur majeur du bâtiment à énergie positive en réduisant les besoins énergétiques et en mettant en place des équipements énergétiques performants à partir d'énergies renouvelables. Le tout dans le contexte de lutte contre le changement climatique. J'espère qu'Amoes atteindra également un âge vénérable. Bien sûr, je ne serai plus aux commandes dans 70 ans mais nous pouvons nous fixer un rendez-vous intermédiaire : dans 30 ans pour les 40 ans de notre bureau d'études et les 100 ans du magazine ! »



JACQUES BERNIER

«De grandes avancées technologiques dans tous les secteurs»

Ingénieur, inventeur, spécialiste de la pompe à chaleur, Jacques Bernier est un lecteur fidèle de CFP, revue dans laquelle il a également publié de nombreux articles techniques.

«**O**h belle revue CFP, tu fais pourtant si jeune et nous sommes nés tous les deux la même année ! Depuis 40 ans, tu m'as demandé de rédiger des articles sur les pompes à chaleur (ma passion innovante et dévorante). J'ai toujours beaucoup apprécié ta confiance et aussi ton absence de censure, signe de liberté. Ce que j'apprécie dans ta lecture concerne souvent le chauffage hydraulique. Mon analyse sur l'évolution de nos métiers depuis 40 ans : saluons les très

grandes avancées technologiques dans tous les secteurs. Ce qui est arrivé de pire concerne les réglementations irréfutables, les RGE et les formations certifiantes bidon. Cela affaiblit notre artisanat et nos petites industries innovantes au profit des grands groupes internationaux, au détriment de la France. Même pour toi, sur le plan des abonnés, il vaut mieux 20 000 PME/PMI que seulement 20 grands groupes. Je te souhaite à nouveau de belles années au service de nos professions.»